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  Mehr Erfolg durch Abnahmebündelung 
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 „Wir brauchen unser Licht nicht unter den Scheffel zu stellen, nur weil andere größer sind.“ Mit einem
Appell, auf die Chancen für den mittelständischen Möbelhändler zu bauen, eröffnete Hans-Jürgen
Honecker die GfM-Jahreshauptversammlung, die an diesem Wochenende im Bayerischen Hof in
München abgehalten wird.

Nachhaltiger Erfolgsgarant soll eine Abnahmebündelung sein, mit der man auf Dauer gegenüber Atlas und
Begros bestehen will. „Wer die Konzentration umsetzt, verdient auch Geld“, so Honecker. Derzeit arbeitet
GfM mit 350 Vertragslieferanten.

Ein weiterer Erfolgsgarant sei die Kooperation mit Trend und neuerdings auch mit MZE, so Honecker
weiter. 
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